



Atlansèvre, des terrains disponibles sur une zone économique idéalement située

mercredi 9 novembre 2011, par [lpe](#)

Publi-information. Sur la Communauté de communes Arc-en-Sèvre, le pôle économique industriel et logistique ATLANSEVRE (plus de 110 entreprises implantées) dispose de terrains disponibles sur une surface globale de 12,5 hectares.

Dotée d'un positionnement hors pair : à la croisée des autoroutes A83 et A10 et d'une ligne de chemin de fer, la Zone « Champs Albert 1 » propose des équipements de choix aux entreprises désireuses de s'implanter :

- Le très haut débit,
- Une station de lavage et une station d'essence,
- Un parking sécurisé et gardé pour les transporteurs,
- Un restaurant avec une large amplitude d'ouverture,
- Une association d'employeurs du secteur logistique,
- [Un club des usagers de la zone ...](#)

Une situation géographique stratégique pour les entreprises de logistique et de négoce

En 2003, une première tranche de 10 hectares a permis l'implantation des entreprises DIAN, EURIAL et ATILAC et de leurs 110 salariés.

En 2007, TNT a rejoint la zone, portant le nombre de salariés travaillant sur site à 185.

A partir de 2008, la communauté de communes a lancé la viabilisation de 50 hectares complémentaires pour répondre à la demande de terrains des porteurs de projet.

